
       

 こども１１０番の家 

藤原民宿 様 

松橋酒店 様 

黒澤 稔 様 宅 

堀合理容所 様 

釜甚興産吉里吉里給油所 様 

吉里吉里郵便局 様 

 

   

 

   

                   

     

 

 

～自分の身を守ろう！～ 
 5月 12日（水）に 1・2年生を対象に「よいこの教室」を開催しました。当日は、警察署の方々

3 名に来校いただき、「いかのおすし」やオンラインゲーム、SNS の情報の扱いなども含めてご指

導をいただきました。 

子ども達は、警察署の方々のお話を落ち着いて聞き、質問も進んで行いました。自分の身を自分

で守るためにどのようにしたらよいかをしっかり学ぶことができていました。ご家庭でも、お子

さんの身を守るために大切なことを折に触れて話していただければと思います。 

 また、警察の方々が驚くほど、子ども達はオンラインゲームなどの知識、経験があるようでし

た。生まれた時からスマホやゲームが存在する中で育っていく子ども達です。正しい使い方をし

っかり学ばせたいと改めて感じさせられました。 
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吉里吉里少年防災クラブリーダー任命！ 
 5 月１１日（火）の児童朝会で、児童会長の芳賀克さんに「吉里 

吉里少年防災クラブリーダー任命書」が渡されました。これは、 

「大槌少年防災クラブ」の一員である「吉里吉里少年防災クラブ」 

の小学部のリーダーとして任命されたものです。 

 この頃、空気が乾燥しているためか、火災のニュースをよく耳に 

します。児童全員が、防火の意識を高めるよいきっかけとなりました。 
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皆様、ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 4 月 24 日（土）の授業参観日にはたくさんの保護者の皆様に来校いただきました。そして、 

授業後の感想もたくさん寄せていただき本当にありがとうございました。職員一同、保護者の皆

様の温かいお言葉に感謝するばかりです。今後とも、ご意見をよろしくお願いいたします。紙面の

都合上、ほんの一部に限られ申し訳ございませんが、ご感想を紹介いたします。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 初めての授業参観で、とても楽しみにしていまし

た。先生が質問した時にパッと手が挙がり、活気の

ある授業だと思いました。また、話す前に返事を必

ずさせる所、始まりと終わりの挨拶、話を聞く時の

姿勢、全てよくできていて素晴らしかったと思いま

す。今後ともご指導をよろしくお願いいたします。 

 参観日お疲れ様でした。子ども達の頑張る姿、と

ても素敵でした。張り切って手を挙げる姿、保育園

の時とは違い、少しの間でもこんなに成長するの

か？と何度見ても子どもの成長のはやさに親の方が

びっくりさせられます。先生のご指導のおかげでし

ょうね。学校生活に慣れるのも大変な時期ですが、

これからどんどん字を覚え、学び、見る、聞く力を、

どんどんつけていってくれると嬉しいです。これか

らも、まだまだ、1 年生。始まったばかりですのでよ

ろしくお願いします。 

 参観日、お疲れ様でした。2 年生の国語の授業、絵

を見て、特徴を見つけて、他の人に上手に説明して

見つけてもらうのは「簡単そうで大人にもなかなか

難しいな」と楽しく一緒に参加させてもらいました。

「ふきのとう」の音読発表会は、まず、皆、暗記して

てスゴイ☆☆そして、皆大きな声で、劇のように表

現もしてくれて、上手だったし、お面をつけて判り

易かったし、何より皆可愛かったです♡ 

 町探検に行ったあと、覚えた場所をたくさん話し

てくれました。自分たちが住んでいる地域でも知ら

ないところがいっぱいあり、それを知ることができ、

視野が広がり、興味が湧くきっかけになったのでは

と思います。郷土愛につながると良いです。3 年生の

落ち着いた態度や発表に成長を感じ、感心させられ

ました。ご指導ありがとうございます。 

 社会で４７都道府県の授業でしたが、自分たちで

問題を作ることで、自らも他の子も覚えることがで

きるので、身に付く授業だなと思いました。そして、

家でもこういう問題を出しながらコミュニケーショ

ンをとるのもいいなあと参考になりました。また、

タブレットを使っての勉強でしたが、器用に使いこ

なしているなあと感心させられました。 

 いつも大変お世話になっております。授業参観が

開催されたことを嬉しく思いました。ありがとうご

ざいます。算数の授業は、子ども達の反応をしっか

り確認しながら、丁寧に教えてくださっているなと

感じました。先生の表情で（やわらかな）子ども達も

安心して授業ができているのかもしれませんね。こ

れからもよろしくお願いします。 

 家庭科“自分の生活をマネジメント”ということ

で今の生活を振り返り見直しました。自分では改善

点が見つけられない様子で、どこを直したらいいか

わからないようでしたが、他の子たちのを参考にす

ることでどうにか見つけているようでした。一人で

考えこまず、皆のを参考にし、考えるのも必要だな

と感じた授業でした。 

 タブレットを使った授業を初めて見ました。子ど

も達が楽しそうに操作しながら学習している様子を

見ることができて、親も興味深く参観できました。

いろいろな場面でタブレットの授業が増えていくと

子ども達も勉強に対するやる気がどんどん出てくる

のかなと思いました。ありがとうございました。 


